

26 AVRIL 2012, LEDENON, GT TOUR, ETAPE 1, PRESENTATION

VIVE LA RENTRÉE... SOUS LES YEUX DE JEAN ALESI, PARRAIN DE LA PROMO 2012 !

Les choses sérieuses commencent ce week-end sur le circuit de Lédénon pour la première étape du GT Tour 2012. Pour les dix-sept pilotes engagés cette saison en Championnat de France F4, il s'agit de leur première compétition officielle en automobile et ils auront la chance et l'honneur d'être parrainé par Jean Alesi qui sera présent samedi pour assister à la rentrée de ses poulains. Face à ce parrain d'exception, tous espèrent s'illustrer mais reste à savoir qui s'affichera en tête du classement à l'issue de l'étape gardoise... la liste des prétendants est longue vu le niveau de compétitivité du plateau alors que le meilleur gagne ! Rappelons qu'en fin d'année, le Champion de France F4 2012 repartira avec 100.000 euros.



« De nombreux pilotes issus du Championnat de France F4 rejoignent ensuite l'Equipe de France FFSA Circuit dont je suis capitaine depuis de nombreuses années. Ils sont d'ailleurs six pilotes cette saison. En parrainant la promotion 2012, un suivi s'installe et ça me fait d'autant plus plaisir que nous avons cette année trois pilotes français en F1 dont deux qui sont issus de ce championnat à savoir Jean-Eric Vergne et Charles Pic. Ceci met en lumière tout le travail de fond de la FFSA pour amener des pilotes au plus haut niveau, son centre de formation est aussi récompensé de tous les efforts qu'il entreprend envers la formation des pilotes de demain et le Championnat de France F4 est le début de ce long chemin avant d'accéder à la catégorie reine et c'est pourquoi je suis heureux de soutenir ces graines de champion. » déclare Jean Alesi.

Après les deux journées d'entraînements officielles organisées sur le circuit Bugatti du Mans, les ateliers et conférences proposés par l'Auto Sport Academy autour du métier de pilote professionnel (media-training, préparation physique, réglementation sportive, etc.), les apprentis pilotes sont prêts à plonger dans le grand bain. Tous ou presque viennent du karting. En premier lieu, citons deux anciens pilotes de l'Equipe de France FFSA Karting, **Enzo Guibbert** et **Alex Baron**. Tous deux sont passés auparavant par le Programme 10-15 (programme d'accompagnement des jeunes kartmen âgés de 10 à 15 ans vers le haut niveau mis en place par la FFSA en 2009) d'où sont issus le Franco-espagnol **Victor Sendin** et **Florian Latorre**. Les deux premiers cités ainsi que le dernier sont soutenus par un Comité Régional du Sport Automobile à savoir respectivement : les comités Languedoc-Roussillon, Midi-Pyrénées et Aquitaine.

En effet, pour la 6ème année consécutive, les Comités Régionaux du Sport Automobile participent activement à l'accession des jeunes espoirs régionaux à l'Auto Sport Academy. Cette année, ils ne seront pas moins de sept comités à être représentés puisque **Joffrey de Narda** (8ème du Championnat d'Europe X30) reçoit le soutien du Comité Lorraine-Alsace, **Paul Thénot** (élève à l'Auto Sport Academy en 2007 et 2008 à l'époque où elle proposait une formation au karting) défendra les couleurs du Comité Bretagne-Pays de la Loire, le volant Euroformula **Simon Gachet** est quant à lui soutenu par le Comité Rhône-Alpes tandis que le benjamin de la troupe : **Marco de Peretti** (Champion de France Nationale Junior) par celui de Corse.

Formés eux aussi à l'école du karting, **Simon Tirman** (7ème Winter Cup KF3) et **Nicolas Jamin** (catégorie Nationale) viendront grossir le clan français avec *last but not least* : **Laurent Pellier**, heureux vainqueur de l'opération Kart Jeunes FFSA 2011 (opération de détection et de promotion des jeunes talents du karting orchestrée par la FFSA) qui



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE
TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29
E-MAIL : INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM

CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - +33 (0)6 17 49 20 30 - JRUBIN@ASACAD.COM



s'est à ce titre vu offrir une saison complète en Championnat de France F4 ! Face à ces onze pilotes français, six talents étrangers seront présents cette saison et ils comptent bien faire résonner un autre hymne que la Marseillaise. Vus sur la scène internationale du karting en 2011, le Suisso-norvégien **Darius Oskoui**, l'Espagnol **Francisco Rueda** et le Portugais **Francisco Abreu** défendront leur chance mais la Russie aura, elle, trois fois plus de chance d'y parvenir puisque qu'elle ne compte pas moins de trois représentants : **Egor Orudzhev**, **Denis Korneev** et **Stanislav Safranov**.

Cette première étape sera également le baptême du feu pour d'autres élèves de l'Auto Sport Academy. Comme chaque année, **une trentaine d'élèves mécaniciens** reçoit une formation théorique et pratique auprès du centre de formation de la FFSA en assurant la préparation et l'entretien des Formula Academy et, à l'instar des pilotes, ils ont eux aussi hâte de passer à la compétition !



Notons deux changements majeurs pour cette année 2012 en Championnat de France F4. En effet, le centre de formation de la FFSA change -pour la première fois depuis 19 ans- de fabricant de pneumatiques en choisissant **Kumho Tyres** pour équiper toutes ses monoplaces. Par ailleurs, côté règlement, le décompte des deux moins bons résultats disparaît et désormais, l'attribution des points est similaire à celle de la catégorie reine, la F1.

RENDEZ-VOUS :

Vendredi 27 avril : essais collectifs à 16h40

Samedi 28 avril : séance qualificative à 9h15 et course 1 à 16h20

Dimanche 29 avril : course 2 à 11h05

>>> **Courses à suivre en direct sur www.gt-tour.fr & www.ffsa.tv.**

NB / Mardi 8 mai, entre 20h et 23h30, Eurosport diffusera un magazine de 26 minutes sur cette première étape du GT Tour où un sujet sur le Championnat de France F4 sera proposé.

